

Andreas Kreuzer wagt den Schritt in die Selbständigkeit

Geschrieben von: DL

Mittwoch, 22. Oktober 2014 um 10:33

Borgholzhausen. Andreas Kreuzer wird selbständiger Unternehmer als Ausbilder und Händler.

Wie es heißt, hat der 24 Jahre alte Springreiter Andreas Kreuzer auf der früheren Anlage von Ex-Weltmeister Franke Sloothaak in Borgholzhausen einen Stalltrakt mit zwölf Boxen gemietet und wagt den Schritt in die Selbständigkeit als Ausbilder und Händler im Pferdegeschäft. Kreuzer (1 Nationen-Preis) war bis Juli 2012 bei Paul Schockemöhle in Mühlen und arbeitete danach als Chefbereiter bis Juli 2014 zwei Jahre im Turnierstall von Bundestrainer Otto Becker in Albersloh. Becker verließ er mit der Begründung, er wolle sich neuen Herausforderungen stellen. Die Anlage von Sloothaak hatte 2011 ein Russe erworben.